

Aus dem Stadtrat Burgbernheim

Es riecht streng in der Sporthalle in Burgbernheim. Darauf hat Martin Birngruber (Freie Bürger) in der vergangenen Sitzung des Stadtrats hingewiesen. Er wollte wissen, woran das liege und ob man etwas dagegen tun könne? Schließlich würden wichtige Spiele in der Halle anstehen. Bürgermeister Matthias Schwarz (Freie Bürger) nannte die abgestellte Lüftung und die offenen Gullys als Grund für den unangenehmen Geruch. Um den zu beseitigen, oder zumindest zu verringern, könnte man möglicherweise die Gullys abdecken und die Türen öffnen, so Matthias Schwarz. „Aber optimal ist das nicht“, sagte der Rathauschef und versprach darauf, sich in dieser Angelegenheit noch einmal mit dem Hausmeister der Halle beraten zu wollen.

Nach dem Wasserschaden in der Sporthalle in Burgbernheim schreiten die Instandsetzungsarbeiten voran. Darüber informierte Bürgermeister Matthias Schwarz (Freie Bürger) in der vergangenen Sitzung des Stadtrats. Demnach habe die Versicherung mittlerweile weitere Gewerke frei gegeben, so dass diese nun beauftragt werden können. So sollen nun zeitnah die Fliesen- und Sanitärarbeiten folgen. „Wann das alles fertig wird, traue ich mich nicht vorher zu sagen“, sagte Bürgermeister Schwarz. njd